
件 名 ： 小値賀町過疎地域持続的発展計画（案）に対する意見募集

担 当 課 ： 総務課　財政係

意見の募集期間： 令和３年８月６日～令和３年８月２０日
意 見 提 出 件 数 ： 2人　９件　（提出方法：電子メール２人　９件）

No. ページ 項目 ご意見 町の意見・対応

1 11-12

1．移住・定住・
地域間交流の促
進、人材育成
【地域間交流】

「おぢか国際音楽祭」での受講生の為の演奏、室内
楽・アカデミーコンサートでは、全国に発信でき
る、音楽イベントとしてのエンタメ性を出し、全国
からの客を呼ぶに値する「本物の芸術文化」が鑑賞
できる、西海の小さな島のオンリーワンの音楽イベ
ントへ発展させ、交流人口の増大を図る。

ステージイメージ

開催時期（春）に合わせて、満開の桜を舞台に飾
り、演奏する楽曲に合わせ舞台照明が雰囲気を作
り、心地良い舞台音響効果と共に音楽祭を盛り上げ
る。

　今後の事業の参考にさせていただきます。
　おぢか国際音楽祭の事業主体は「長崎おぢか国際
音楽祭実行委員会」（以下、実行委員会）ですの
で、実行委員会にいただいたご意見をお伝えすると
ともに、町として必要な支援に努めます。

2 17
2．産業の振興
【観光】

野首教会ライトアップ

5月のGWシーズン、7，8月の夏休みシーズン、修
学旅行生など期間限定の特別感を持たせ、周年型観
光スポットの目玉とした、ライトアップを行い集客
力アップへ繋げる。

五島列島の世界文化遺産群の近隣の教会のライト
アップと共に「五島列島おもてなし協議会」へ十分
に応える事ができる。

また、観光客のSNS拡散も期待できる。

※ライトアップイメージ

最新のフルカラーLEDをデザインし、エコ（低消費
電力化）と幻想的なイメージの世界文化遺産にふさ
わしいオンリーワンのライトアップをする。

　当町は、五島地域の各市町（五島市・新上五島
町・小値賀町）で着地型旅行商品を販売することを
主な事業とする「五島列島おもてなし協議会」に参
画しており、観光客に「もう１泊」してもらうため
の事業を推進しています。「もう１泊」してもらう
ためには、夜にイベントを行うことは効果的である
ため、ご意見のような事業も検討したいと思いま
す。

3 20
2．産業の振興
(8) 情報通信産業

サテライトオフィス整備事業＜ーー民間がするべき
じゃない？

　当町にはサテライトオフィスとして利用できる場
所がないため、今後誘致活動ができるように町が整
備を行う予定にしています。

4 25

2．産業の振興
(10) 過疎地域持
続的発展特別事業
　観光

交流人口の核としての歴史がある「夏まつり大
会」、大会コンセプトしての町民の為のお祭りと新
たに観光客と一緒に楽しむイベントへとして、バー
ジョンアップした夏のイベントして島外に発信す
る。

　今後の事業の参考にさせていただきます。
　夏まつり大会の事業主体は商工会青年部ですの
で、商工会青年部にいただいたご意見をお伝えする
とともに、町として必要な支援に努めます。

5 27

4．交通施設の整
備、交通手段の確
保
【陸上交通】

ぜひ　電動マイクロバスを検討してみてください 　ニーズに合ったものがあれば購入を検討したいと
思います。

6 31
5．生活環境の整
備
【空き家対策】

だいぶ前から大きな問題なのに、具体的な対策はま
だ書いてません。

　空き家対策については、平成23年度及び平成27
年度に実施した町内の空き家実態調査に基づき、老
朽危険家屋を選定し、所有者等に適正に管理するよ
う依頼する文書を送付する等の対策を行ってきまし
た。
　今後の具体的な空き家対策については、令和３年
度に策定予定の「小値賀町空家等対策計画」に記載
する予定にしています。

7 33

6．子育て環境の
確保、高齢者等の
保健及び福祉の向
上及び増進
【子育て支援】

【町内各所に設置されていた児童遊具が老朽化によ
り撤去されたため新たに総合的な遊具整備が必要で
ある。 】 延命寺が解体されてしまうなら、その土地
で素敵な公園（遊具整備付き）を作ればどうでしょ
うか？

　延命寺の土地は町有地ではないため、お答えする
ことができませんが、多くの方に利用していただけ
る公園の整備についてのご意見として参考にさせて
いただきます。

パブリックコメント実施結果



No. ページ 項目 ご意見 町の意見・対応

8 45

10．地域文化の
振興等
【芸術文化振興事
業】

ミニシアター、講演会、ライブ配信

世界的なスポーツイベントのパブリッビューイン
グ、映画の鑑賞、講演会、ライブ配信など時代の
ニーズに答える、光ケーブル、４K高精細の画質、
サウンドを有するスクリーン設備にて町民、観光客
に開放したコミュニケーションスペースとしての場
でもあり、古民家をリノベーションする。

　町主体でご意見のような事業を行うことは現時点
では考えておりませんが、芸術文化振興事業の発展
のためのご意見として参考にさせていただきます。

9 47
11．再生可能エ
ネルギーの利用の
推進

気候変動が大変大きな問題で、今すぐ本格的に対策
をとるべきことです。　平戸市などと同じように、
「ゼロカーボンシティ」宣言を行なって、実行しま
しょう。（遅くても2050年までに二酸化炭素排出
実質ゼロ）

　町内で消費する電力を自前で発電できる「電気の
地産地消」体制について研究を行い、その可能性に
ついて検証するとともに、「ゼロカーボンシティ」
宣言についても検討したいと思います。

※いただいたご意見については、明らかな誤字等と判断されるものを除いて、原則として原文のまま掲載しております。


